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ABSTRAK 

Anifa Lailatul Farihah, NIM 04040121085, 2025. Pengaruh 

Penggunaan Influencer dalam Meningkatkan Brand Awareness 

Produk Keagamaan di Indonesia. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi pengaruh 

Habib Jafar sebagai influencer dalam meningkatkan brand awareness 

produk keagamaan di Indonesia. Penelitian ini menggunakan 

pendekatan kuantitatif dengan desain deskriptif dan menganalisis data 

melalui survei terhadap audiens yang mengikuti Habib Jafar di 

platform media sosial. Pendekatan teori yang digunakan adalah 

Theory of Planned Behavior(TPB), yang berfokus pada sikap audiens, 

norma sosial, dan kontrol perilaku yang memengaruhi keputusan 

mereka terhadap produk yang dipromosikan oleh Habib Jafar. Temuan 

utama menunjukkan bahwa kredibilitas Habib Jafar dan keterlibatan 

audiens dengan konten beliau memiliki pengaruh signifikan terhadap 

pengenalan merek produk keagamaan. Penelitian ini menyimpulkan 

bahwa penggunaan influencer agama dalam pemasaran produk 

keagamaan sangat efektif dalam meningkatkan brand awareness, 

terutama di kalangan generasi muda. Berdasarkan hasil penelitian, 

disarankan agar perusahaan produk keagamaan memanfaatkan 

influencer agama untuk mencapai audiens yang lebih luas dan 

memperkuat kesadaran merek mereka dengan pendekatan yang sesuai 

dengan nilai-nilai agama. 

Kata Kunci: Influencer, Habib Jafar, 3, Pemasaran Produk 

Keagamaan.  



 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

http://digilib.uinsa.ac.id/ http://digilib.uinsa.ac.id/ 
vi 

 

ABSTRACT 

Anifa Lailatul Farihah, NIM 04040121085, 2025. The 

Influence of Using Influencer in Increasing Brand Awareness of 

Religious Products in Indonesia 

This study aims to explore the influence of Habib Jafar as an 

influencer in increasing brand awareness of religious products in 

Indonesia. This study uses a quantitative approach with a descriptive 

design and analyzes data through a survey of audiences who follow 

Habib Jafar on social media platforms. The theoretical approach used 

is the Theory of Planned Behavior(TPB), which focuses on audience 

attitudes, social norms, and behavioral control that influence their 

decisions about products promoted by Habib Jafar. The main findings 

show that Habib Jafar's credibility and audience engagement with his 

content have a significant influence on brand recognition of religious 

products. This study concludes that the use of religious influencers in 

marketing religious products is very effective in increasing brand 

awareness, especially among the younger generation. Based on the 

results of the study, it is recommended that religious product 

companies utilize religious influencers to reach a wider audience and 

strengthen their brand awareness with an approach that is in 

accordance with religious values. 

Keywords: Influencer, Habib Jafar, Brand Awareness, Religious 

Product Marketing. 
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 خلاصة

تأثير استخدام المؤثر . NIM 04040121085  ،2025  أنيفا ليلة الفريحة،

 زيادة الوعي بالعلامة التجارية للمنتجات الدينية في إندونيسيا.في 

زيادة   في  كمؤثر  جعفر  حبيب  تأثير  استكشاف  إلى  الدراسة  هذه  تهدف 

الوعي بالعلامة التجارية للمنتجات الدينية في إندونيسيا. تستخدم هذه الدراسة نهجًا  

كميًا بتصميم وصفي وتحلل البيانات من خلال استطلاع للرأي بين الجماهير الذين  

اعي. النهج النظري المستخدم  يتابعون حبيب جعفر على منصات التواصل الاجتم

المخطط السلوك  الجمهور والمعايير  (TPB), هو نظرية  والتي تركز على مواقف 

الاجتماعية والتحكم السلوكي التي تؤثر على قراراتهم بشأن المنتجات التي يروج  

النتائج الرئيسية أن مصداقية حبيب جعفر وتفاعل الجمهور لها حبيب جعفر. تظُهر  

الدينية.  التجارية للمنتجات  العلامة  التعرف على  مع محتواه لهما تأثير كبير على 

تخلص هذه الدراسة إلى أن استخدام المؤثرين الدينيين في تسويق المنتجات الدينية 

بين جيل الشباب. بناءً على    فعال للغاية في زيادة الوعي بالعلامة التجارية، وخاصة

الدينيين  بالمؤثرين  الدينية  المنتجات  شركات  تستعين  بأن  يوُصى  الدراسة،  نتائج 

للوصول إلى جمهور أوسع وتعزيز الوعي بعلامتها التجارية بنهج يتوافق مع القيم 

 .الدينية

: مؤثر، حبيب جعفر، الوعي بالعلامة التجارية، تسويق المنتجات  الكلمات المفتاحية

 .الدينية
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